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Перечень неотложных мер – 
утвержд¸н

Во власти

Нас ждёт 
захватывающая
«Автодуэль»!

Ольге Викторовне был задан ряд вопросов. 
В частности, депутат Людмила Есаулкова 
спросила о судьбе школы 73. Ольга Пищаева 
ответила, что наличие школы с классами для 
детей, нуждающихся в коррекции зрения, не-
обходимо Лесному, но здание требует ремон-
та и реконструкции учебных классов, спортив-
ного зала и столовой, чтобы школа могла со-
ответствовать современным требованиям к 
образовательным учреждениям. 

Депутат Юрий Шупенько заострил внима-
ние на нехватке молодых специалистов на го-
родских предприятиях и предложил сотрудни-
чество с Управлением образования в плане 
частичной оплаты обучения молодежи в учеб-
ных заведениях при условии, что они потом 
вернутся работать в город. Он подчеркнул, 
что и комбинат «Электрохимприбор», и дру-
гие предприятия, а не только СП ОАО СУС за-
интересованы в этом. Ольга Пищаева согла-
силась с целесообразностью этого предложе-
ния и выразила готовность принять участие в 
работе депутатской комиссии и создании про-
екта соответствующей целевой программы. 

В результате депутаты согласовали канди-
датуру Ольги Пищаевой на должность началь-
ника муниципального учреждения «Управле-
ние образования».

Далее народные избранники обсудили пе-
речень неотложных мероприятий по обеспе-
чению жизнедеятельности городского округа 
«Город Лесной» в 2010-2011 годах. Этот до-
кумент, включающий в себя более 40 позиций 
и запланированные средства в сумме более 
93 млн рублей, ранее подробно обсуждался и 
анализировался депутатами в рабочих комис-
сиях, учтены их замечания и дополнения. До-
кладчиком по вопросу стал первый замести-
тель главы администрации Михаил Кашу. 

Так, будет проведена реконструкция полиго-
на твердых бытовых отходов, который исчер-
пал вместимость и не отвечает санитарным 
требованиям, не имеет ограждения и благоу-
строенной хозяйственной зоны. В результате 
планируемых работ полигон полностью удо-
влетворит потребность городского округа в 
складировании отходов и утилизации ТБО. На 
это планируется израсходовать около 46 млн 
рублей, в том числе в этом году – 13 млн ру-
блей, в 2011 – более 32 млн рублей. 

На реконструкцию системы отвода и очист-
ки дождевых сточных вод с территории Лес-
ного в 2010 году потребуется 20 млн рублей 
(на строительство насосной станции), а в 2011 
году – около 63 млн рублей. Данные меры по-
зволят избежать стока вод в Нижнетуринский 
пруд. 

Кроме того, предложено направить на 
устройство магистральных сетей на 62-м 
квартале 3,73 млн рублей. Еще 1,5 млн ру-
блей – выделить на установку малых форм 
и обустройство игровой площадки во дворе 
строящегося дома по Шевченко, 4а. 

На подготовительные работы по водоводу 
35-й квартал – гора Липовая выделено 4 млн 
рублей. Это позволит повысить качество пи-
тьевой воды и надежность системы водоснаб-
жения, о чем несколько позже в заключение 
работы комиссии городского хозяйства отме-
тил депутат Юрий Иванов: «Наконец-то мы 
начнем реализацию Бушуевского проекта. Мы 
много спорили, наконец нашли понимание и 
приступаем к работе. Жителям города очень 
важно иметь этот водовод (35 квартал – Липо-
вая – авт.)».

Юрий Шупенько внес предложение: в пе-
речне прописать конкретные сроки и конкрет-
ных исполнителей проводимых мероприятий. 
Иначе, по мнению депутата, существует ве-
роятность неосвоения средств и неисполне-
ния бюджета в целом. На что Михаил Кашу 
парировал, что в подготовительных докумен-
тах прописаны и сроки, и ответственные, и они 
будут обозначены в постановлении главы по 
итогам решения Думы. Также первый замести-
тель совместно с Андреем Кузнецовым, од-
ним из руководителей КЖКХ, по просьбе де-
путатов пояснил, что проведен конкурс на по-
ставку в ближайшее время детского игрового 
оборудования, которое установят во дворах – 
участниках городского конкурса. 

На решение насущных проблем по линии 
Управления образования предложено выде-
лить 21,1 млн рублей. В перечень неотложных 
мер, в частности, вошли ремонт и строитель-
ство новых веранд в нескольких детских са-
дах и монтаж игрового оборудования, ремонт 
и переоснащение медицинских кабинетов до-
школьных образовательных учреждений. По-

рядка 2 млн рублей выделено на выборочный 
капитальный ремонт Центра детского творче-
ства, с тем чтобы завершить работы на этом 
важном для города объекте. Также запланиро-
ваны средства на проведение противопожар-
ных мероприятий в образовательных учреж-
дениях и на разработку и получение проектно-
сметной документации для старта капиталь-
ного ремонта школы 73. Отделу культуры вы-
делят деньги на ремонт фасада здания Дет-
ской школы хореографии и пола в Детской 
школе искусств, на обследование и проектные 
работы в Детской музыкальной школе.

Более 25 млн рублей в текущем году осво-
ит МУ «Комитет ЖКХ». Часть средств пустят 
на ремонтно-восстановительные работы вну-
триквартальных проездов, пешеходных доро-
жек и тротуаров, порядка 4 млн рублей будет 
израсходовано на обновление фасадов жи-
лых зданий. Предусмотрены средства и на 
проведение капитального ремонта дороги по 
ул. Нагорной, ремонта дороги по ул. Победы, 
на обустройство проезжей части по ул. Маль-
ского. 2,5 млн рублей будет потрачено на па-
спортизацию дорог в городе. Также будет 
произведен ремонт клумб и высадка цветов, 
1 млн рублей выделен на приведение в поря-
док кустарников.

Евгений Кынкурогов, заместитель главы 
администрации по режиму и безопасности, 
предложил обустроить две площадки для от-
дыха горожан. Он заметил, что подобное ме-
сто отдыха уже оборудовано в районе лыжной 
базы и это оправдало себя. После некоторой 
дискуссии депутаты решили выделить допол-
нительно 120 тыс. рублей на эти цели. 

В целом перечень неотложных мероприя-
тий по обеспечению жизнедеятельности го-
родского округа «Город Лесной» в 2010-2011 
годах депутатами был утвержден. 

Также депутаты обсудили и приняли реше-
ние о приобретении и установке остановоч-
ных комплексов на 35-м квартале (ул. Горько-
го) и в районе городского рынка на ул. Ленина. 
На эти цели потратят более 400 тысяч рублей 
из бюджета города. 

Депутаты обсудили и ряд других вопросов, 
среди которых полемику между ними вызвал 
вопрос об изготовлении новых удостоверений 
депутатов городской Думы – с новой символи-
кой городского округа и подписью нового гла-
вы, а также вопрос об изготовлении нагрудного 
знака депутата Думы городского округа. И если 
по удостоверениям вопрос решили в рабочем 
порядке, то некоторая часть депутатов отме-
тила нецелесообразность изготавливать неде-
шевые знаки отличия для этого состава депу-
татского корпуса: это процесс небыстрый, а но-
вые выборы в Думу уже через 1,5 года. Также 
противоречивые мнения высказывались по во-
просу сдачи нагрудного знака депутата по ис-
течении его полномочий. В итоге депутаты таки  
получат отличительный атрибут власти, кото-
рый нужно будет сдать по истечении срока пре-
бывания в Думе.

Наталья ФРОЛОВА.

ПроШЛИ праздничные мероприятия, посвя-
щенные 65-летию Победы советского народа 
в Великой Отечественной войне. В канун под-
готовки к этому замечательному юбилею было 
сделано многое для фронтовиков и тружени-
ков тыла. Но, думается, никто не может ска-
зать, что сделано все. Ведь мы в неоплатном 
долгу перед этими героическими людьми, вы-
несшими на своих плечах годы войны, подняв-
шими из руин страну, сохранившими для нас 
мир. 

В преддверии юбилея оргкомитет по подго-
товке празднования 65-летия Победы обра-
щался к руководителям и работникам предпри-
ятий и организаций, представителям малого и 
среднего бизнеса, всем лесничанам с предло-
жением перечислить денежные пожертвова-
ния в помощь ветеранам Великой Отечествен-
ной войны. Одними из первых участников этой 
акции стали сотрудники городской администра-
ции, которые уже перечислили свой одноднев-
ный заработок на оказание адресной помощи 
ветеранам войны и труженикам тыла. 

Организаторы призывают всех неравнодуш-
ных лесничан принять участие в акции. Размер 
пожертвования может быть любым – в зависи-
мости от ваших финансовых возможностей. На 
собранные деньги городской Совет ветеранов 
Великой Отечественной войны окажет адрес-
ную помощь ветеранам войны и труженикам 
тыла для решения их насущных проблем. 

Реквизиты городского Совета ветеранов для 
перечисления денежных средств:

Городская общественная организация вете-
ранов

ИНН 6630010552 КПП 663001001
Р/с 40703810716340101726 
к/с 30101810500000000674 
БИК 046577674
Уральский банк Сбербанка РФ, 
г. Екатеринбург
Назначение платежа – «Пожертвование на 

адресную помощь ветеранам Великой Отече-
ственной войны и труженикам тыла».

Ни один ветеран войны не должен остаться 
без внимания!

ОРГКОМИТЕТ по подготовке 
и проведению мероприятий, 

посвященных 65-летию Победы 
в Великой Отечественной войне.

В днИ празднования юбилея Победы в Ве-
ликой Отечественной войне руководство на-
шего института – ТИ НИЯУ МИФИ – устроило 
встречу, на которой присутствовали участни-
ки войны и ветераны-пенсионеры, проработав-
шие в институте более четверти века.

Мы, участники этой встречи, выражаем глу-
бокую благодарность н.Ф. Семенину, всем ра-
ботникам института за доставленную нам ра-
дость общения, за теплый и радушный прием.

Н.П. АЛЬТОВСКАЯ, 
Г.М. БУШИНА, 

А.К. ПАВЛОВСКИХ, 
г. Лесной.

27 июня в 10.00 на стадионе «Строитель» будет дан 
старт городскому конкурсу «Автомобильная дуэль». 
Два года подряд ГИБДД Лесного организовывала инте-

ресные конкурсы: «Автоледи» и «Автомобильная семья». В 
этом году традиция продолжена, но на этот раз решено при-
гласить к участию и мужчин, и женщин, желающих сразиться 
друг с другом. Возможно участие семейных пар, соперниче-
ство между супругами. Конкурс проводится в рамках реали-
зации мероприятий городской программы «Повышение безо-
пасности дорожного движения в 2010 году». 

Как сообщают в ГИБДД Лесного, по правилам каждый 
участник пройдет самостоятельно 3 основных этапа конкур-
са, а также предполагается дополнительный конкурс «До-
машнее задание». Первый этап – теоретический экзамен 
по билетам стандартного образца «Экзаменационные биле-
ты для приема теоретических экзаменов на право управле-
ния транспортными средствами категории «А», «В» прово-
дится непосредственно на автодроме. Одновременно всем 
участникам конкурса выдается билет с 20 вопросами по ПДД. 
Второй этап – фигурное вождение. Проводится на учебном 
автодроме ГС РОСТО на личном транспорте. Стандартные 
упражнения: «змейка», «парковка в гараж», «эстакада». Тре-
тий этап организаторы предпочитают оставить пока в тайне. 
А суть «Домашнего задания» – подготовить письменно и про-
честь заранее подготовленное обращение к соперникам: в 
стихах, частушках, в прозе, слоган, речевку и т.д. Женщины 
пишут о мужчинах, мужчины – о женщинах. Приветствуются 
групповые обращения, можно подключить к данному конкур-
су друзей, семью, детей. Дополнительный конкурс номиниру-
ется отдельно.

Главный приз – 100 литров бензина!
Телефон для записи на участие в конкурсе – 3-38-63. Спе-

шите, участники уже заявляются, а их число все-таки небез-
гранично! Не пропустите возможность принять участие в за-
хватывающем поединке автомобилистов за достойный приз!

Подготовила Наталья ИГНАТЬЕВА.  

2 июня состоялось очередное заседание Думы ГО «Город Лесной»

Акция

Адресная 
помощь ветеранам

Строки благодарности

Спасибо 
за радушный приём

одним из основных вопросов стало согласование кандидатуры на должность на-
чальника Управления образования Лесного. 
Главой городского округа Виктором Гришиным была предложена кандидатура 
ольги Пищаевой. Ее представил заместитель главы администрации по вопросам 
образования, культуры и спорта Сергей рясков. ольга Пищаева работает в систе-
ме образования Лесного 26 лет, 16 из них – в Управлении образования, 13 лет – за-
местителем начальника. По специальности – преподаватель русского языка и ли-
тературы, учитель высшей категории. Ее кандидатура поддержана министром об-
разования области Сергеем Черепановым. Кандидат на должность рассказала о 
ситуации в сфере городского образования, обозначила основные задачи, а это – 
эффективность расходования бюджетных средств, вопросы по дошкольному об-
разованию, меры по здоровьесбережению подрастающего поколения: организа-
ции занятий детей спортом, организации рационального питания школьников. Как 
человека, умеющего брать на себя ответственность и принимать грамотные реше-
ния, охарактеризовала ольгу Пищаеву депутат Ирина Власова. 


